
 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO 

COLEGIADO ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO AFONSO/BA 
Avenida da Amizade, s/n, – Bairro Sal Torrado – Paulo Afonso/BA – CEP 48605-780 

(75) 3282-3464/ 3282-3458 – cmed.pauloafonso@univasf.edu.br 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE 2021 DO COLEGIADO ACADÊMICO DE 

MEDICINA – PAULO AFONSO/BA 

 

Página 1 de 11 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO ACADÊMICO 1 

DE MEDICINA DA UNIVASF – CAMPUS PAULO AFONSO/BA, 2 

REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE NOVEMBRO DE 3 

DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS QUATORZE HORAS E NOVE 4 

MINUTOS, DE MODO VIRTUAL, PELA PLATAFORMA DE 5 

VIDEO CONFERÊNCIA NO SISTEMA RNP POR MEIO DO LINK: 6 

(https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sydney-correia-leao). A 7 

REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO PROFESSOR SYDNEY 8 

CORREIA LEÃO, COORDENADOR DO COLEGIADO 9 

ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO AFONSO/BA E 10 

SECRETARIADA PELA SERVIDORA EMMANUELLA ARRUDA 11 

FEITOSA VILAR, ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO DO 12 

COLEGIADO ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO 13 

AFONSO/BA. FIZERAM-SE PRESENTES OS DOCENTES 14 

ADIRLENE PONTES DE OLIVEIRA TENORIO, ANACELY 15 

GUIMARÃES COSTA, ARNALDO RODRIGUES PATRÍCIO,  16 

ANEKÉCIA LAURO DA SILVA, BRUNO MELLO DE MATOS, 17 

CARLOS EDUARDO MENEZES AMARAL, CYNTIA CYSNEIROS 18 

DE BRITO, DAVID FERNANDES LIMA, DIANA MARIA 19 

ALEXANDRINO PINHEIRO, DIOGO VILAR DA FONSÊCA, 20 

FERNANDA PATRÍCIA SOARES SAMPAIO NOVAES, 21 

FRANKLIN PASSOS DE ARAÚJO JÚNIOR, ISAAC FARIAS 22 

CANSANÇÃO, ISNAIA FIRMINIA DE SOUZA ALMEIDA 23 

AGOSTINHO DE MELLO, IUKARY OLIVEIRA TAKENAMI, 24 

JARBAS DELMOUTIEZ RAMALHO SAMPAIO FILHO, 25 

LEÔNIDAS MARINHO DOS SANTOS JÚNIOR, MARIA 26 

AUGUSTA VASCONCELOS PALÁCIO, MARINA FERRAZ 27 

CORDEIRO, MATHEUS RODRIGUES LOPES, MELQUISEDEC 28 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sydney-correia-leao
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ABIARÉ DANTAS DE SANTANA, MÉRCIA VALÉRIA ALVES 29 

DA SILVA, PAULO LUCENA DE ARAÚJO JUNIOR, PEDRO 30 

PEREIRA TENÓRIO, ROBERTA STOFELES CECON, ROMERO 31 

HENRIQUE DE ALMEIDA BARBOSA. O TÉCNICO EM 32 

ANATOMIA E NECROPSIA ANDRÉ LUIZ PETROLINI. OS 33 

DISCENTES ANA CLARA OLIVEIRA SILVA, BIANCA LIMA 34 

GONDIM OSMAN, EDUARDO RAIMUNDO RAMOS DOS 35 

SANTOS JÚNIOR, EMERSON DE JESUS SILVA (suplente), 36 

FRANCIEUDO DA SILVA GOMES JUNIOR, HUMBERTO 37 

BAPTISTA COSTA (suplente), JADE ROCHA DA COSTA, LAÍS 38 

QUEIROZ GOUVEIA, LUCAS MENDES REIS DE MOURA, 39 

MARCIO VINICIUS FERREIRA SALES, MORGANA ROCHA 40 

ANDRADE, RENATA MARIA DA SILVA, SÁVIO BRENO PIRES 41 

BRITO, TAFNA MOREIRA FERREIRA GOMES, THIAGO 42 

NATHAN BELÍZIO DA SILVA.  43 

ABERTURA DA REUNIÃO COM VERIFICAÇÃO DO QUORUM: Havendo quórum 44 

suficiente, o presidente prof. Sydney Correia Leão, coordenador do Colegiado Acadêmico de 45 

Medicina – Campus Paulo Afonso/BA (CMED/PAV), deu início à reunião realizada 46 

remotamente. 2. COMUNICAÇÕES: 2.1 Resultado da eleição para a coordenação CMED-47 

PAV no biênio 2021-2023. (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão fez 48 

um breve relato da eleição que ocorreu dia 15 de outubro de 2021, com chapa única composta 49 

pelos professores Sydney Correia Leão e Arnaldo Rodrigues Patrício, no qual obteve na 50 

categoria de servidores 13 votos e 3 em branco e na categoria discentes recebeu 35 votos, sendo 51 

8 nulos e 1 branco. Inicialmente a comissão eleitoral entendeu que não houve chapa eleita. Em 52 

seguida, a chapa candidata recorreu da decisão à comissão eleitoral que manteve o seu 53 

entendimento. Em seguida abriu um processo ao Conselho Universitário - CONUNI e outro à 54 

Procuradoria da Advocacia Geral da União (AGU) junto à Univasf questionando o art. 55, 55 
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parágrafo quarto, do Regimento Interno da Univasf que trata sobre a retirada das abstenções do 56 

resultado no caso de chapa única. A Procuradoria da AGU junto à Univasf emitiu um parecer 57 

opinativo concordando com os candidatos da chapa única. A procuradoria destacou que o 58 

parágrafo 4º do art. 55 do Regimento Geral deve ser interpretado no sentido de que será excluída 59 

da contagem todos os servidores que se abstiveram do pleito, ou seja, que não votaram. O 60 

relator, no âmbito do CONUNI, prof. Estevan Eltink, vice coordenador do Colegiado de 61 

Ecologia (CECO), também emitiu parecer favorável ao pleito dos prof. Sydney Correia Leão e 62 

Arnaldo Rodrigues Patrício. A comissão eleitoral retificou a publicação do resultado da eleição 63 

e a Pró-Reitoria pro-tempore publicou portaria de reconvocação da reeleição para a 64 

coordenação CMED-PAV no biênio 2021-2023. 2.2 Cancelamento da visita por parte dos 65 

membros da Comissão de Acompanhamento e Monitoramento de Escolas Médicas 66 

(CAMEM) em relação ao nosso Campus definitivo. (Coordenação CMED-PAV). O prof. 67 

Sydney Correia Leão informou que os membros da comissão da CAMEM fariam uma visita de 68 

quatro dias no campus definitivo de Paulo Afonso/BA, contudo devido a questões logísticas e 69 

a ausência de diversos professores durante a visita, os mesmos solicitaram cancelamento da 70 

visita. 2.3 Atualização quanto à situação da subestação elétrica definitiva e da 71 

pavimentação do Campus definitivo. (Coordenação CMED-PAV). A pavimentação do 72 

campus definitivo está em estágio avançado com a sinalização horizontal e vertical, canteiros, 73 

meio fios, distribuição de vagas de estacionamento. A pendência existente, segundo o prefeito 74 

universitário servidor Marcos da Mota, é o acesso a pessoas cadeirantes. Também foi relatado 75 

uma pendência na construção de uma nova guarita. Já em relação à subestação elétrica 76 

definitiva, o prazo limite para entrega seria dezenove de novembro de dois mil e vinte e um, 77 

contudo acabou ocorrendo atraso nas obras. Prof. Sydney Correia Leão lembrou que após a 78 

finalização dessas obra, ainda há um prazo de cinco dias úteis para a ligação da energia elétrica 79 

por parte da empresa de distribuição de energia elétrica COELBA. Além disso, há um prazo 80 

para a convocação dos membros da Vigilância Sanitária e da Secretaria de Educação para 81 

fazerem uma vistoria definitiva no prédio liberando as atividades presenciais. Considerando o 82 
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período de 2021.1, a coordenação do colegiado já se planejou com os coordenadores de 83 

habilidades para as atividades presenciais em locais alternativos, principalmente a parte de 84 

Ginecologia e Obstetrícia, com coordenação da profa. Diana Maria Pinheiro Alexandrino, do 85 

oitavo período que ocorrerá nas duas primeiras semanas iniciais do período. 2.4 Decisão 86 

liminar da Justiça Federal de Paulo Afonso determinando a passagem da gestão do HNAS 87 

para a Ebserh a partir de janeiro de 2022. (Coordenação CMED-PAV) O Prof. Sydney 88 

Correia Leão comunicou a decisão em primeira instância, pelo Juiz Federal João Paulo Pirôpo 89 

de Abreu da comarca de Paulo Afonso/BA, deferiu em parte o pedido liminar pleiteado pela 90 

Prefeitura Municipal de Paulo Afonso, determinando que a União deverá adotar as medidas 91 

necessárias para fazer constar no orçamento do próximo ano as despesas necessárias referentes 92 

ao custeio e a manutenção do HOSPITAL NAIR ALVES DE SOUZA – HNAS, além de 93 

determinar que, a partir de 01 de janeiro de 2022, a administração do HNAS passe a ser gerida 94 

pela EBSERH/UNIVASF, bem como solicitou que elaborem e apresentem um plano de gestão 95 

do HNAS, no prazo de 30 dias, sob pena de multa diária de R$ 1.000,00 (mil reais).  2.5 96 

Preenchimento do RIAD 2021. (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão 97 

relatou que os docentes receberam e-mail da reitoria pro-tempore, sobre o preenchimento 98 

obrigatório do RIAD 2021 até dezembro do corrente ano. 2.6 Efetivação do convênio com a 99 

Policlínica Regional de Saúde. (Coordenação CMED-PAV e Coordenação do Internato). 100 

O prof. Sydney Correia Leão indicou que ocorreu a celebração do convênio entre a Univasf 101 

com a Policlínica Regional de Saúde que possibilitará a inserção dos discentes nos ambulatórios 102 

de XXX e serviços de diagnóstico por imagem ofertados pela Policlínica. O mesmo agradeceu 103 

à Profa. Diana Maria Pinheiro Alexandrino (Coordenadora do Internato), aos membros da 104 

reitoria pro-tempore Antônio Sabino (Assessor Especial de Gestão), Fabrício Brandão (Chefe 105 

de Gabinete), o Reitor pro-tempore Prof. Paulo Fagundes, e ao Sr. Presidente do Consórcio 106 

Intermunicipal da Policlínica e Prefeito da cidade de Chorrochó, Sr. Humberto Gomes. 2.7 107 

Inversão das datas da reunião de colegiado e pedagógica do mês de dezembro de 2021 108 

(Coordenação CMED-PAV) O prof. Sydney Correia Leão comunicou a inversão das datas 109 
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entre reunião ordinária e pedagógica do mês de dezembro, assim a reunião pedagógica 110 

acontecerá dia primeiro de dezembro e a ordinária dia quinze de dezembro do corrente ano. 111 

Essas inversões aconteceram devido à falta de pontos de pauta bem como a licença para 112 

capacitação da pedagoga Isis Vicente da Silva. 2.8 Aprovação do projeto de monitoria de 113 

PIESS do 2º e 4º períodos (Profa. Maria Augusta Vasconcelos Palácio). A profa. Maria 114 

Augusta Vasconcelos Palácio comunicou a aprovação do projeto de monitoria de PIESS para o 115 

segundo e quarto períodos. Obtiveram aprovação com um monitor remunerado e quatro 116 

monitores voluntários. Sendo assim, um monitor remunerado e dois voluntários ficarão na 117 

atividade de PIESS do segundo período, e dois voluntários ficarão na atividade de PIESS do 118 

quarto período. 2.9 Participação do Prof. Pedro Tenório no Assembleia Geral Europeia de 119 

Medicina (Prof. Pedro Pereira Tenório) O prof. Pedro Pereira Tenório socializou que foi 120 

convidado a participar da Assembleia Geral da Sociedade Europeia de Medicina no período de 121 

quatro a seis de outubro de 2022. No evento será discutido um artigo que foi publicado com a 122 

participação dos discentes Cristian, Júlio e Sávio, do Colegiado de Medicina, sobre os principais 123 

mecanismos celulares que estão implicados no desencadear dos eventos tromboembólicos em 124 

pacientes com COVID-19.  3. EXPEDIENTE: Nada Constou. 4. APROVAÇÃO DE ATA 125 

ANTERIOR: Ata de reunião ordinária do CMED-PAV do dia 06.10.2021. 5. ORDEM DO 126 

DIA: A pauta da reunião foi submetida à aprovação. INCLUSÃO DE ASSUNTO: Nada 127 

Constou. EXCLUSÃO DE ASSUNTO: O prof. Matheus Rodrigues Lopes solicitou exclusão 128 

do ponto de pauta Manifestação do CMED-PAV quanto a possibilidade de inserção de vagas 129 

ociosas no próximo PS-PVO. (Relator: Coordenação CMED-PAV). A exclusão foi 130 

APROVADA POR UNANIMIDADE. ALTERAÇÃO DA ORDEM DOS ASSUNTOS: O 131 

prof. Matheus Rodrigues Lopes efetuou a solicitação para que as pautas referentes à aprovação 132 

do barema de avaliação de desempenho de tutoria (Relator: Prof. Matheus Rodrigues Lopes) e 133 

atualização do barema de salto triplo (Relator: Prof. Matheus Rodrigues Lopes) fossem 134 

colocadas após o ponto Ad Referendum: Aprovação dos Planos de Disciplinas (PDs) do período 135 

2021-1. (Relator: Coordenação CMED-PAV). A ordem dos assuntos da pauta de reunião foi 136 
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alterada, visando uma melhor adequação dos trabalhos. Todos os presentes concordaram com 137 

as alterações. Colocada em votação, a pauta foi APROVADA POR UNANIMIDADE. A pauta 138 

ficou da seguinte forma: 6.1 Ad Referendum: Indicação dos nomes do Prof. Sydney Correia 139 

Leão e do Servidor TAE André Luiz Petrolini como fiscais titular e suplente, 140 

respectivamente, em relação aos contratos 51-2021 e 54-2021 (Relator: Vice-coordenação 141 

CMED-PAV).  O prof. Arnaldo Rodrigues Patrício declarou que por orientação da servidora 142 

Cristiany Araújo Santos a inclusão dos nomes dos fiscais dos contratos, 51-2021 referente a 143 

compra de banquetas para os laboratórios de habilidades e das áreas básicas, e do contrato 54-144 

2021 referente à compra de poltronas para os auditórios, fossem o prof. Sydney Correia Leão e 145 

do servidor TAE André Luiz Petrolini. As decisões Ad referendum foram tomadas para 146 

celeridade no contrato. Não havendo discussão foi feito o seguinte questionamento via chat: Ad 147 

Referendum: Indicação dos nomes do Prof. Sydney Correia Leão e do Servidor TAE André 148 

Luiz Petrolini como fiscais titular e suplente em relação aos contratos 51-2021 e 54-2021 149 

(Relator: Vice coordenação CMED-PAV). A pauta foi APROVADA POR UNANIMIDADE – 150 

VOTAÇÃO VIA CHAT. O prof. Sydney Correia Leão anunciou que houve inconformidades 151 

no material de 250 banquetas. Assim, a coordenação espera a correção para o aceite. 6.2 Ad 152 

Referendum: Aprovação dos PDs do período 2021-1. (Relator: Coordenação CMED-153 

PAV). O prof. Sydney Correia Leão fez a leitura de sua relatoria, e em seguida o prof. Matheus 154 

Rodrigues Lopes confirmou que os Planos de Disciplinas (PD) foram aprovados com ajustes. 155 

O mesmo destacou que é algo muito recorrente. Desta forma, para o próximo semestre o 156 

coordenadores de atividade irão fazer os ajustes em cima de um PD aprovado para que o 157 

trabalho do Núcleo Docente Estruturante (NDE) seja otimizado. Outro ponto destacado foi que 158 

as disciplinas foram separadas sob cunho administrativo, mas não PDs separados. Ao final do 159 

semestre os coordenadores entregarão o PD que foi executado e compará-lo com o planejado 160 

inicialmente, já que não é algo imutável. Não havendo discussão foi feito o seguinte 161 

questionamento via chat: Ad Referendum: Aprovação dos PDs do período 2021-1. (Relator: 162 

Coordenação CMED-PAV). A pauta foi APROVADA POR UNANIMIDADE – VOTAÇÃO 163 
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VIA CHAT.  6.3 Aprovação do barema de avaliação de desempenho de tutoria. (Relator: 164 

Prof. Matheus Rodrigues Lopes). O prof. Matheus Rodrigues Lopes mencionou a importância 165 

do feedback para período executado e que os discentes utilizem essa ferramenta com sabedoria 166 

focando no que realmente precisa melhorar frente ao relatório do período 2020.2. Este relatório 167 

foi enviado a todos os docentes e um dos problemas verificados foi a falta de padronização na 168 

avaliação de desempenho de tutoria. Então, foi sugerido uma atualização do barema de 169 

avaliação de desempenho de tutoria que passou pelo NDE e contou com a participação dos 170 

tutores de todos os períodos. A discente Laís de Carvalho Lobo ponderou que de acordo com o 171 

barema enviado, caso o discente não crie/sugira objetivo oficial referente à situação-problema 172 

seria penalizado no ponto “Construção da síntese e dos objetivos de aprendizagem”. Ainda 173 

afirmou que as tutorias estão com muitos alunos e isso não seria viável. Contudo, o prof. 174 

Matheus Rodrigues Lopes afirmou que o grupo será penalizado e não o discente isoladamente. 175 

A discente sugeriu a troca da escrita. Em seguida a discente Ana Clara Oliveira Silva perguntou 176 

sobre a pontuação do barema avaliativo da tutoria. O prof. Matheus Rodrigues Lopes respondeu 177 

que são dez tutorias, sendo cinco de abertura e cinco de fechamento. Faz-se uma média ao final 178 

de todas as tutorias. O prof. Carlos Eduardo Menezes Amaral informou que não participou da 179 

construção do barema avaliativo pois estava de férias e sugeriu a reescrita do ponto construção 180 

da síntese, pois como está escrito o discente isolado será penalizado e não o grupo, caso não 181 

chegue ao objetivo previsto do problema. Finalizada a discussão, foi aberta uma enquete com 182 

as seguintes proposições: 1. Manter o texto (Não criar/sugerir objetivo oficial referente à 183 

situação-problema); 2. Alterar o texto (Caso o grupo deixe pendente um ou mais objetivos 184 

oficiais) e 3. Abstenção.  A proposta 2 (alterar o texto) foi APROVADA POR MAIORIA. Em 185 

seguida foi feito uma nova votação com o seguinte questionamento: Aprovação do barema com 186 

a alteração proposta pelo Prof. Carlos Eduardo Menezes Amaral. O questionamento foi 187 

APROVADO POR MAIORIA. 6.4 Atualização do barema de salto triplo. (Relator: Prof. 188 

Matheus Rodrigues Lopes). O prof. Matheus Rodrigues Lopes informou que a atualização do 189 

barema do salto triplo partiu inicialmente do prof. Pedro Pereira Tenório.  A discente Ana Clara 190 
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Oliveira Silva questionou se na abertura do salto triplo perderia a pontuação completa ou 191 

parcial, casos os critérios fossem desrespeitados (falha na pontualidade, relacionamento 192 

interpessoal, respeito ao tempo de execução, construção das temáticas e chuva de ideias). A 193 

mesma sugeriu o desmembramento desses pontos para ficar mais claro para os docentes e 194 

discentes qual a pontuação está sendo alcançada. O prof. Matheus Rodrigues Lopes informou 195 

que os três tópicos avaliados, abertura, objetivo e fechamento, não tem como separar pois é o 196 

tipo de critério da metodologia de avaliação. Em seguida o prof. Isaac Farias Cansanção 197 

informou que não participou do debate para atualização do barema por estar de férias e sugeriu 198 

modificação na elaboração dos objetivos de aprendizagem para não deixar fixo uma pontuação 199 

para três objetivos, visto que o grupo pode querer um número diferente de objetivos. O prof. 200 

Matheus Rodrigues Lopes respondeu que isso não impede de que o docente altere a quantidade 201 

de objetivos para a atividade. Finalizada a discussão, foi aberta uma enquete com as seguintes 202 

proposições: 1. Manter o texto (Construiu adequadamente o objetivo); 2. Alterar o texto 203 

(Construiu adequadamente os objetivos 204 

Notas/Pontos: (máximo) 4,5) e 3. Abstenção. A proposta 2 (alterar o texto) foi APROVADA 205 

POR MAIORIA. Em seguida foi feito uma nova votação com o seguinte questionamento: 206 

Aprovação do barema com a alteração proposta pelo Prof. Isaac Farias Cansanção. O 207 

questionamento foi APROVADO POR MAIORIA. 6.5 Análise do relatório da Comissão de 208 

Bonificação Regional. (Relator: Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão 209 

comunicou que a discussão sobre esse ponto vai ser realizado no Conselho Universitário 210 

(CONUNI), no dia vinte e seis de novembro de dois mil e vinte, e um e fez a leitura de seu 211 

relatório. Prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa pediu esclarecimentos quanto à saída de 212 

escolas privadas da bonificação e questionou que a bonificação regional não poderia discriminar 213 

entre escolas públicas e privada. O prof. Sydney Correia Leão respondeu que um dos critérios 214 

de elegibilidade é ter concluído o ensino médio em escola pública ou particular nas localidades 215 

a 150 km de Paulo Afonso e 200 km de Petrolina ou residir por pelo menos 5 anos na região, 216 

tendo efetuado o ensino médio em escola pública. Assim percebe-se que não há exclusão entre 217 
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escola públicas e particulares, pois são critérios diferentes. O prof. Isaac Farias Cansanção 218 

questionou se não há redundância entre as propostas do bônus regional que contempla tanto o 219 

grupo da ampla concorrência, como os grupos cotistas, bem como residir por pelo menos 5 anos 220 

na região, tendo efetuado o ensino médio em escola pública. O prof. Sydney Correia Leão 221 

respondeu que uma situação é ter efetuado o ensino médio nas regiões da bonificação regional 222 

(a 150 km de Paulo Afonso e 200 km de Petrolina) outra situação é não ter efetuado o ensino 223 

médio na região, mas o indivíduo ter se fixado há pelo menos cinco anos na região e ter 224 

realizado o ensino médio em escola pública que seria uma espécie de discriminação positiva. A 225 

discente Amanda Oliveira Araújo questionou se o único quesito de distanciamento seria a 226 

quilometragem de 150 km de Paulo Afonso e 200 km de Petrolina, pois acredita ser injusta para 227 

outras regiões. O servidor TAE André Petrolini informou que uma das propostas seria a 228 

inclusão de uma listagem com as cidades, porém a comissão não teve condições de nomear 229 

todas as cidades, mas o bônus pegaria as cidades que estão próximas dos campis da Univasf, 230 

excetuando aquelas que já pegam bonificação regional de outras universidades. Encerradas as 231 

discussões, foram realizadas três votações. A primeira votação foi sobre o bônus de 10% 232 

também para o curso de medicina do Campus Petrolina (sugestão Prof. Isaac Farias Cansanção) 233 

em que foi APROVADO POR MAIORIA. A segunda votação foi sobre a retirada da 234 

obrigatoriedade da escola pública em relação ao critério de elegibilidade de residência há pelo 235 

menos 5 anos na região, que foi APROVADA POR MAIORIA. A terceira votação foi a respeito 236 

da colocação do critério de mesorregião ao invés do critério de raio para definição dos 237 

munícipios contemplados no bônus (Rep. discente Amanda Oliveira Araújo), que também foi 238 

APROVADA POR MAIORIA. Por fim foi realizada uma última votação sobre a concordância 239 

ou não do relato do prof. Sydney Correia Leão com as alterações propostas pelo prof. Isaac 240 

Farias Cansanção e pela discente Amanda Oliveira Araújo na qual foi APROVADO POR 241 

MAIORIA. 6.6 Solicitação de renovação do afastamento da Profa. Ana Elisabeth 242 

Cavalcanti Santa Rita. (Pauta proposta pela Profa. Ana Elisabeth Cavalcanti Santa Rita; 243 

Relator: Prof. Paulo Lucena de Araújo Junior). O prof. Paulo Lucena de Araújo Junior 244 
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realizou leitura integral de carta enviada pelo profa. Ana Elisabeth Cavalcanti Santa Rita ao 245 

CMED/PAV, referente ao seu pedido de renovação de afastamento para qualificação docente. 246 

Na carta, a docente informou que o doutorado está sendo cursado na Univasf, campus Juazeiro-247 

BA, tendo atividades em Petrolina –PE, bem como atividades online. Relatou que com a 248 

pandemia as atividades não pararam e o doutorado está na fase de coleta de dados de campo da 249 

pesquisa. Com a melhora na porcentagem de vacinação e diminuição de casos da COVID-19, 250 

iniciou-se oficinas, capacitações e encontros com a comunidade. Informou também que são 251 

necessárias idas à Petrolina para levar e buscar material de análise, tombos, e material da 252 

pesquisa. Manter-se afastada das atividades docente propicia desenvolvimento de todas as 253 

atividades do doutorado de maneira satisfatória. Encerrada a leitura da carta, o prof. Sydney 254 

Correia Leão questionou se haveria a possibilidade de antecipar a conclusão do doutorado. A 255 

profa. Ana Elisabeth Cavalcanti Santa Rita respondeu que juntamente com seu orientador, prof. 256 

David Fernandes Lima, se empenha para terminar o doutorado, possivelmente, no final de 2022. 257 

Em seguida formulou-se a seguinte pergunta: A solicitação de renovação do afastamento para 258 

qualificação da profa. Ana Elisabeth Cavalcanti Santa Rita deve ser aprovada pelo Colegiado 259 

Acadêmico de Medicina – Campus Paulo Afonso/BA? Em votação, a solicitação de renovação 260 

do afastamento para qualificação da profa. Ana Elisabeth Cavalcanti Santa Rita foi 261 

APROVADA POR MAIORIA. 6.7 Solicitação de renovação do afastamento do Prof. 262 

Márlon Vinícius Gama de Almeida. (Pauta proposta pelo Prof. Márlon Vinícius Gama de 263 

Almeida; Relator: Profa. Roberta Stofeles Cecon). A profa. Roberta Stofeles Cecon realizou 264 

leitura integral de carta enviada pelo prof. Márlon Vinícius Gama de Almeida ao CMED/PAV, 265 

referente ao seu pedido de renovação de afastamento para qualificação docente. Na carta, o 266 

docente reforça a necessidade de manter-se integralmente afastado de suas funções junto à 267 

Univasf, para poder continuar se dedicando ao curso de doutorado no Programa de Pós-268 

Graduação em Saúde Coletiva da Universidade Federal da Bahia (UFBA), sobretudo na reta 269 

final do processo de capacitação. Informou que as perdas familiares que teve em 2021 270 

provocaram mudanças significativas no calendário de atividades regulares da pesquisa e 271 
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precisou reformular algumas ações. Além disso, Com a manutenção das atividades de maneira 272 

remota na UFBA, as viagens de campo e coleta foram todas remarcadas para o início do ano de 273 

2022, principalmente para aplicação dos questionário e realização das observações nos 274 

territórios quilombolas da Bahia e de Sergipe. Acrescentou que estar afastado das funções 275 

enquanto docente da Univasf que permite produzir e organizar o material necessário para a 276 

conclusão do doutorado. Encerrada a leitura da carta, não houve questionamentos. Formulou-277 

se a seguinte pergunta: A solicitação de renovação do afastamento para qualificação do prof. 278 

Márlon Vinícius Gama de Almeida deve ser aprovada pelo Colegiado Acadêmico de Medicina 279 

– Campus Paulo Afonso/BA? Em votação, a solicitação de renovação do afastamento para 280 

qualificação do prof. Márlon Vinícius Gama de Almeida foi APROVADA POR MAIORIA. 7. 281 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais quórum, o prof. Sydney Correia 282 

Leão anunciou o encerramento da pauta. 8. PALAVRA LIVRE: Logo após, foi concedido 283 

espaço para o momento de palavra livre aos presentes na reunião. Encerrada a reunião às dezoito 284 

horas e oito minutos foi lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada por mim, 285 

Emmanuella Arruda Feitosa Vilar, Assistente em Administração do Colegiado Acadêmico de 286 

Medicina – Paulo Afonso/BA, e pelos presentes à reunião. 287 
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